



Valora Morena ajuste en reforma judicial



CIUDAD DE MÉXICO.- Morena matizaría la polémica reforma al Poder Judicial (PJ) impulsada por el Presidente López Obrador.

En Saltillo, Coahuila, durante los trabajos del penúltimo foro convocado por el Legislativo, el jefe de los diputados, Ignacio Mier, adelantó lo que, dijo, serían "las primeras líneas de modificaciones" a la iniciativa presidencial, con la creación de comités encargados de evaluar a los aspirantes que se registren para participar en la elección y una implementación de carácter gradual.

<https://lucsdelsiglo.com/2024/08/07/valora-morena-ajuste-en-reforma-judicial-nacional/>